

2022年4月7日(水)

on ちゃん 25 周年 全道の小学校に交通安全旗を寄贈

「みんなのチカラで交通安全」プロジェクトがスタート

HTB のマスコットキャラクター、on ちゃんは今年 25 周年を迎えました。これからも、on ちゃんの活動を通して地域社会に貢献したいと、交通安全の啓発を図る「みんなのチカラで交通安全プロジェクト」を 2022 年度からスタートさせました。春の全国交通安全運動(4月6日(水)～15日(金))が全道一斉に始まることから、on ちゃんのデザインをあしらったオリジナルの交通安全旗 2,200 本を全道の小学校に寄贈いたしました*。また、4月5日(月)には、寺内達郎社長が道庁を訪れ、鈴木直道北海道知事に交通安全旗を手渡すとともに、交通安全呼びかけの連携を要請しました。「みんなのチカラで交通安全プロジェクト」では、[プロジェクト専用のウェブサイト](#)を立ち上げ、交通安全で気を付けるべきことや交通安全に関する統計データなどをわかりやすく発信すると共に、今後、番組制作や小学校や自治体が主催する交通安全教室などのイベントを通して、また自治体や民間事業者など幅広いステークホルダーと協働して推進し、取り組んでまいります。

*

全道の小学校 1,039 校に事前にご連絡し、on ちゃんの交通安全旗を希望された 441 校に寄贈



(写真はオリジナルの交通安全旗を持つ鈴木直道北海道知事と on ちゃん)



HTB 北海道テレビは、国連の SDG メディア・コンパクトに加盟しています

2022年4月7日(水)



HTB 北海道テレビは、国連の SDG メディア・コンパクトに加盟しています

2022年4月7日(水)

あしたへ。

ユメミル、

チカラ



ワクワクできる未来のために

地域の課題に
向き合い、
多様性を尊重する
豊かな社会の
実現に貢献します。

暮らしに寄り添い、
人と人をつないで、
希望と笑顔を
一緒につくります。

真実を伝え、
ジャーナリズムの
使命を果たし、
信頼される発信を
続けます。

テレビが培った
チカラを活かし、
新しいメディアの
形を創世します。

ワクワクを心に、
夢への挑戦を
続けます。



HTBビジョン

2022年4月1日制定



HTB 北海道テレビは、国連のSDGメディア・コンパクトに加盟しています